



COLUMNA INVITADA

Los acuerdos mafiosos del PRIAN

Se hunde el barco opositor

CÉSAR CRAVIOTO
OPINIÓN · 16/1/2024 · 00:38 HS

César Cravioto / Colaborador / Opinión del Heraldo de México. Créditos: Especial

En días recientes el presidente Andrés Manuel López Obrador mostró el documento revelado por el dirigente panista Marco Cortés acerca de un acuerdo con el PRI para el reparto de cargos en Coahuila entre 2023 y 2024.

Y es que el pasado 9 de enero, Cortés Mendosa difundió en sus redes las imágenes de un documento titulado Acuerdo político electoral Coahuila 2023-2024, que por cierto los muestra de cuerpo entero, y no tiene desperdicio. El documento es una joya para darnos cuenta de que la alianza PRI y PAN solo es de intereses, de complicidades.

En las elecciones de junio del año pasado, el PRI y el PAN, junto con el PRD postularon al priísta Manolo Jiménez Salinas, quien resultó electo gobernador de Coahuila; pero todo indica que después de esto, se rompieron los acuerdos de que establecía que al PRI le corresponderían las gubernaturas de Coahuila y del Estado de México en el 2023, mientras que al PAN la Presidencia de la República y la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México que se renueva en este 2024.

Marko Cortés le reclamó al gobernador de Coahuila, el priísta Manolo Jiménez por no cumplir los acuerdos firmados entre ambos partidos para el reparto de posiciones.



Este arreglo deja claro, como ha dicho el presidente López Obrador "que además la designación de la precandidatura presidencial de la panista Xóchitl Gálvez fue una farsa".

Además, el documento especificaba, o "recordaba" la repartición de alcaldías, dependencias públicas e instituciones educativas de Coahuila. "Se reparte direcciones de escuelas públicas, que no se definen por perfiles, o por el esfuerzo de cada maestro, sino como cuota política, lo cual es un escándalo... y lo hicieron público porque no se cumplieron los acuerdos", ha comentado la doctora Sheinbaum.

En su misiva Cortés manifiesta: " en el PAN somos serios, sí honramos nuestros compromisos, no pedimos más, pero tampoco aceptamos menos de lo que se comprometieron con nuestra institución". Es decir, dejan delitos por escrito, los firman, y además los suben a X, antes Twitter: Repartiéndose los cargos como los ladrones se reparten el botín... por eso ¡jamás van a regresar!

Por un lado "defendiendo" al órgano "autónomo" de "transparencia", y por otro repartiéndose como botín político al órgano "autónomo" de "transparencia", los registros civiles; las oficinas de recaudación; los registros civiles; las direcciones de los planteles educativos y universidades, además de 6 notarías, y las alcaldías de Monclova; General Cepeda; Candela; Juárez; Múzquiz; Frontera; Rosita; Abasolo; Escobedo; Madero; Acuña, Castaños, La Madrid y Torreón, además de pactar la ratificación de un Magistrado.

Es decir, lo que no se sabía, -y lo reveló el propio Cortés- es que había un acuerdo FIRMADO para que el gobierno de Coahuila, encabezado por el PRI, otorgara al PAN, notarías, direcciones de universidades, el control de organismos autónomos y otras cuotas.

Se siguen evidenciando como lo que son, y cada día la gente los repudia más. Es un acto de cinismo que se atrevan a firmar un convenio en el que entregan espacios políticos y económicos a un partido que apoya a otro, los de Marko Cortés (PAN) y del PRI, Alejandro Moreno.

Cortés, agrega que la política "debe ser transparente, a la luz del día y a la vista de todos puesto que lo deseable es que los acuerdos políticos se cumplan de manera transparente y sin mentiras".

Los corruptos del PRIAN se ventilan solitos, la fuerza de su cinismo los hace moralmente idénticos. Por cierto, varios andan enojados con el presidente de su partido no por la corrupción detrás del PAN sino por haberla exhibido.

POR CÉSAR CRAVIOTO ROMERO

SENADOR DE LA REPÚBLICA POR LA CIUDAD DE MÉXICO

@CRAVIOTOCESAR